



令和 6 年 2 月 26 日

午前・後 10 時 00 分受領

令和 6 年 02 月 26 日

南山城村議會議長 久保 憲司 様

南山城村議會議員 齋藤 和憲

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1. 令和 6 年施政方針について	<p>今回の令和 6 年度の施政方針で今まで記述されていた、「村民が主役」、「住民本位」が記述されていない。</p> <p>2 期目の当選後の臨時議会の所信表明で「『村民が主役』、『住民本位』とは、公約を中心として、村民とともに南山城村の政治、経済、文化を充実させていくことでもあります。」と述べている。</p> <p>「村民が主役」、「住民本位」が記述されていなくても、この姿勢で、村運営されるのか確認したい。</p>	村長
2. 太陽光発電の固定資産税について	<p>施政方針で「太陽光発電関係で多額の固定資産税が見込まれ、財政運営に寄与する」と記入されているが、地方交付税の削減で、村が期待するほどの財源は残らないと思うが。実態を確認したい。</p>	村長
3. 高校生の通学補助を	<p>6 月議会で保護者から出た請願書が議員全員の賛成で採択された。9 月議会では 3 人の議員が通学補助実施を一般質問で問い合わせ、行政も前向きの回答がされている。私は 12 月の議会でも再度要請した。通学補助は教育平等を保障するものだ。</p> <p>3 月当初予算で当然実施されと思っていたが、予算計上されていない。請願出された保護者と通学生は落胆している。</p> <p>どうして、村民の声に応えないのか確認したい。</p>	村長
4. 村タクの土日祝日運行を	<p>12 月議会で土日祝日の運行は運転手確保や費用面で難しいと聞いているが、高齢者の事故が増加する中、免許証返上をするためにも、土日祝日の運行が必要になると思うが、対応を確認したい。</p>	村長
5. 公園の整備を	<p>ニュータウンをはじめ、近所で小さな子どもたちの声を耳にする。昔は良く聞こえていた。最近、若いお母さんと話す機会があり、お母さんが「私の小さいころ、近くの公園でブランコに乗ったり、滑り台などで友達と遅くまで遊んでいた。し</p>	村長

かし、今の公園は遊具もなく、あっても危ないので、子供たち
がかわいそう」と言っている。

自治会も村に要望していると聞いている。設置費用や修理
にはあまり掛からないと思う。是非、遊具の設置か修繕すべ
きだ。

1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携 154ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員会の長または監査委員とします。

3 あくまでも「質問」に徹し、要望やお願ひ、お礼の言葉は慎むこと